

女川町ふるさと応援寄附金応援メッセージ

皆様からお寄せいただいた応援メッセージの一部をご紹介します。
(R3年4月からR4年3月分まで)

震災から10年、皆さんの頑張りを尊敬しています。皆がさらに楽しく、安心して住める町づくりをしてください。短期間ですが震災前に女川の方々にお世話になりました。これからも女川を訪れる方を笑顔で迎えてください。機会をつくっては是非伺いたいと思っています。

神奈川県 安藤 様

コロナ禍のため女川に行くことが難しくなっていますが、復興の順調な進展をお祈りしています。

神奈川県 齋藤 様

大災害における復興から復旧に移行していると思います。今後も応援させていただきます。

東京都 庭田 様

微々たる額ですが、少しでも復興のお役に立てたらいいなと思っています。

東京都 吉田 様

大震災お見舞い申し上げます。ご復興を心から祈念申します。金華山黄金山神社にお参拝したいとは思っております。

神奈川県 月野 様

震災直後、初めて女川町を伺ってから10年、震災の復興が進んでいることを報道等で見聞きしています。これからも皆さんが住みやすい町づくりを応援します。特に、子育て応援と住みやすい町日本一の街になることを願っています。

神奈川県 安藤様

演歌歌手山口ひろみさんが観光大使に就任されていますので、女川町さんに寄付をいたします。完全復興を心から願っています。

大阪府 徳田 様

宮城県出身者です。震災関連寄付、今も続けています。頑張ってください。

東京都 荒木 様

街の魅力が増している女川を毎月訪れています。美しい景色と美味しい食によって日常の疲れをリセットし、町の方々とお話させて頂くことが、何よりも心が安らぐひとときです。女川の皆様の暖かさに感謝申し上げます。

宮城県 樋口 様

過去ツールド東北に出場し暖かいご声援頂いたこと忘れられません。また足を運べれば良いなと思っています。

神奈川県 庄司 様

コロナ禍が早く収まってまた女川町に遊びに行きたいです！
元気なまちづくりの手助けになれば嬉しいです。

兵庫県 山本 様

女川町出身です。帰省する度、私の知っている女川と違う町になっていく寂しさはありますが、街が蘇っていく嬉しさも感じています。震災から10年が経過したとはいえ、まだたいへんなことがあると存じますが、どうか前向きに頑張ってください。

神奈川県 木村 様

コロナ前は毎年お邪魔していました。毎年着実に進化するまちの姿に元気を頂いておりました。来年こそはお邪魔したいです！ゴールまでもう少し、皆で頑張りましょう！

神奈川県 西本 様

毎週のように釣りでお邪魔しておりますが、人々のあたたかさに感謝しかありません。素晴らしい景観にいつも癒されています。ありがとうございます。

宮城県 小高 様

復興から成長へ！ 頑張れ女川！

宮城県 若林 様

より良いまちづくりへ向けてがんばっていただきたい。

宮城県 山本 様

震災前から毎年のようにお邪魔していました。訪れるたびに進化されているまちにいつも元気をもらえます。来年こそは再訪したいです。

神奈川県 西本 様

コロナで現地になかなか行けませんが応援しています。

神奈川県 荻原 様

コバルトーレの新スタジアム竣工おめでとうございます。引き続き、Jリーグ規格へのアップグレードのためわずかですが応援させていただきます。

東京都 金子 様

女川町の発展を願います。原子力発電所との共存共栄を願います。

宮城県 瀧 様

女川、仕事でよく行ってました。少しでも復興のお役に立てれば幸いです。

茨木県 貝森 様

復興の10年から一層の発展への皆様方のご活躍を期待しております。

宮城県 齋藤 様

学生時代に東北大から原発関連で女川さんま収穫祭に参加しました。また訪れたいです。

千葉県 酒井 様

チーム女川の一員になれたかなと思った後、女川から離れて3年半。よりによって小中学校の開校式に行きたいと思っていた所にコロナ。コロナ禍は今年も続き、なかなか（愛知から）女川にいきづらい状況が続いていますが。いずれ女川に行きますよ。日が変わるたび、違った街・町が見える所なので、本当は月イチくらいで行きたかった。

愛知県 春日川 様

ふる里女川とのつながりは年数回の墓参りの今は。皆様のご苦勞に感謝しております。

宮城県 平塚 様

- ・バクテン！！というアニメを見て女川町を知りました。必ず観光しに行きます。
- ・ますますのご発展をお祈りしております！
- ・女川原子力発電所との共存を願っております。
- ・いつも応援しています。若い世代が生き生きと活躍できる環境の創出をお願いします。
- ・今年もツールド東北が中止になってしまい残念です。また、絶対女川町へ行きます！
- ・復興と発展を願っております。
- ・数年前、ラプラスのマンホールがきっかけで女川町へ観光に行きました。震災の様子を展示で見て驚いたと共に何か力になればと思い寄附に至りました。コロナが落ち着けばまた観光に行きと思っています。
- ・大変な苦難を乗り越えた町へ、いつか訪れたいです。
- ・女川が大好きです。
- ・10年になります。応援しています。
- ・仕事で女川町に通わなくなってから2年近くになります。役4年間通い続けた街。よい街であり続けてください。
- ・なかなか訪れることが難しい日々ですが、女川町で暮らす友人や、女川で出会ったたくさんの方々がそれぞれ元気で暮らしておられることを願っております。また安心して出掛けるようになれば、家族で訪れたいと思います。
- ・女川のみなさんが大好きです。また会いに行きたいです。コロナが収束したら必ずおじゃまします。
- ・女川町の見事な復興、町長のリーダーシップと職員の皆様のご努力に敬意を表します。
- ・震災以来応援しています。美しい自然を維持してほしいです。
- ・須田町長はじめ若い世代ががんばって町を再起し、シニア世代が静かに支える構図素晴らしいです。ゆぽぽ早く再開して欲しいです。
- ・以前にも PLEK を利用したことがあります。こんな素敵な会社が、もっと有名になったらと思います。
- ・町民一体となり、復興に頑張ってきてご苦労様です。魅力ある女川町のさらなる発展と町民皆様のご健勝を心からお祈りします。
- ・町長さんをはじめ町民の皆様の復興。新しい町づくりのご尽力ご苦労様です。さらに輝く素敵な港町女川へ躍進され、町民皆様のご健勝を祈念致します。
- ・ささやかですがお役立てください。
- ・なにを食べてもおいしです。
- ・震災より10年間、貴市の教育のために寄附を続けてまいりましたが、節目である本来を以っておしまいとします。今後も皆様のご多幸をお祈り申し上げます。
- ・まだまだ大変でしょうが応援しています。
- ・女川町の前進のために応援したいと思います。被災地の復興と、皆様の健康と安全を願っております。